



# 八代市立植柳幼稚園



## 七夕～小学4年生との交流



七夕に向け、7月6日に年長児が植柳小学校に行き、栽柳園から竹笹を分けてもらい運んできました。7日は植柳小学校の4年生が交流に訪問してくれました。一緒に飾りをつけてくれたり、くじ引きを用意してきて園児に体験させてくれたりと、優しいお兄さん、お姉さんの関わりに、すっかり打ち解け、楽しく遊ぶ姿が見られました。身近な先輩たちの姿は園児にとって憧れであり、目標にもなります。

4年生の皆さん、ありがとうございました。

【育つ子供の姿・社会生活とのかかわり】



## 砂遊び



暑い日が続き、水遊びや砂場遊びで水を使って遊ぶことが気持ちよく感じられます。砂場でも水着になった子供たちが「海に来たみたい!」と開放感いっぱい遊ぶ姿が見られました。【育つ子供の姿・健康な心と体】

## お化け屋敷ごっこ



年長児はお化け屋敷を作り年少・年中児を楽しませてくれました。

【育つ子供の姿・豊かな感性と表現・思考力の芽生え】

## 魚釣りごっこ



3歳児の保育室では、魚に色を塗り切り取ったものを釣り堀に見立てたマットの上に広げて、魚釣りごっこが行われました。中には自分が魚になって釣りあげられる表現をする子供もいて、楽しい魚釣りごっこになりました。【育つ子供の姿・豊かな感性と表現】